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Dieser Lagebericht von Kim Goguen wurde am 10. Januar 2024 auf United Networks 
News-YouTube Kanal veröffentlicht und es war wieder ein langer Bericht, der hier in 
einem Beitrag zusammengefasst ist. Die Wurzeln sind verschwunden und die Dinge 

laufen jetzt auf Hochtouren. Sie sprach darüber, was hinter den Kulissen vor sich geht und wie 
der Übergangsplan aussieht, denn wir können nicht einfach auf die Bremse eines 500 Jahre 
alten Geldsystems treten.   

 

Ein kurzer Rückblick auf Montag 

Wir haben besprochen, was die grundlegenden Wurzeln des Finanzsystems sind, wie alles 

entstanden ist und dass dies auch mit den grundlegenden Wurzeln der Machtstruktur des 

Planeten Erde zu tun hat. Lasst uns also noch einmal über die Grundstrukturen des Planeten 

Erde sprechen. Wir haben letztes Jahr im Juli ein Video über die weltweiten Regierungs-

strukturen des Ordens gemacht, wer über dem Orden stand und solche Dinge. 
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Rückblick auf die Machtstruktur der Erde 

Marduk | Enki | Enlil 
An der Spitze gab es drei Sitze, die als Marduk, Enki und Enlil bekannt waren. Das waren keine Menschen, 
es waren Titel, die nichts mit einem wirklichen Wesen zu tun haben und keiner von ihnen ist seit Jahren 
noch an der Macht. 

Die 21 Eltern (Menschen) 

Unter ihnen gab es 21 Eltern, die menschliche Wesen waren, denen man Technologien zur Lebensver-
längerung gegeben hatte. Sie konnten bis zu 7000, 8000 oder 9000 Jahre alt werden und einige dieser 
Menschen waren in der Geschichte, berühmte Persönlichkeiten; wie z.B. Nofretete, war eine von ihnen. 
Die Eltern erhielten direkte Befehle von Marduk, Enki und Enlil. 

Ordensmeister und Hexenzirkel 
Unterhalb der Eltern gab es Hexensabbate und Hexenzirkelmeister. Die Ordensmeister standen über 
den Hexenzirkeln und erhielten ihre Befehle direkt von den Eltern. Der Sanhedrin ist ein Beispiel für 
einen Hexenzirkel für einen bestimmten Bereich.  

Die Drachenfamilien hatten verschiedene Arten von Hexenzirkeln.  

Jetzt kommen wir zu den Namen, die du kennst: die Medici, die Aldobrandini, die Rothschilds, die Bauers, 
die Lee-Familie in China, die Lee-Familie in Singapur. Dann gehts weiter zum Komitee der 300 Mitglieder, 
den Illuminaten, wenn du so willst, zu Pindar und ähnlichen Leuten. Weiter unten in der Nahrungskette 
kommen wir dann zu anderen staatlichen Kontrollstrukturen. 

Die Inhaber der Basisanleihen waren Enki, Enlil und Marduk sowie die Abraxas.  

Die Anleihen, die ausgegeben wurden und von denen die Drachenfamilien wussten, 
standen weit unten in der Nahrungskette, und das ist es, was die Entstehung von 
Regierungen und Regierungsstrukturen erschaffen hat. 

Ich erkläre dir das heute aus einem bestimmten Grund, denn es scheint viel Verwirrung darüber zu 
herrschen, was sich jetzt unterhalb der Familien abspielt. Bestimmte Familien waren für den Finanz-
sektor verantwortlich, weshalb wir, wenn wir über Finanzen sprechen, oft von den Rothschilds und 
der Khasarier-Mafia als den Bankstern sprechen. Das liegt daran, dass diese Leute, ob sie es wussten 
oder nicht, ein paar Ebenen höher in der Nahrungskette direkt den Eltern unterstanden, die für den 
Finanzsektor der Welt verantwortlich waren. Es gab noch andere, die zum Beispiel für die politischen 
Bereiche zuständig waren. Diese Leute können sowohl für finanzielle als auch für nicht-finanzielle An-
gelegenheiten zuständig sein. Bei den nicht-finanziellen Angelegenheiten ging es zum Beispiel darum, 
wer Präsident wird, und oft war es jemand aus beiden Bereichen. Zum Beispiel Präsident Reagan in 
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den Vereinigten Staaten und sein Vizepräsident. Präsident Reagan war Mitglied des Ordens der 
Schwarzen Sonne, genauso wie Bush Senior, Bush Junior, Cheney und so weiter und so fort. Biden 
würde eher auf der Rothschild-Seite stehen, während Kamala eher auf der Seite der Schwarzen Sonne 
steht. Es gibt also definitiv eine gewisse Ordnung bezüglich der Auswahl der Staatsoberhäupter. 

Unternehmensführung 

Dann gibt es noch die Unternehmensführung auf dem Planeten Erde und den Plan des 

Wettbewerbsverbots, bei dem bestimmte Unternehmen sowohl dem Orden der Schwarzen 

Sonne als auch dem Orden des Drachen gehören und beide Seiten die Kontrolle über den 

Planeten Erde teilen.  

Es gibt zum Beispiel einen Grund, warum die Rockefeller-Familie vor langer Zeit Standard Oil gründen 
durfte, das dann in Unternehmen wie BP und die so genannten Seven Sisters aufgeteilt wurde, die 
grössten Ölgesellschaften der Welt, die etwa 85 bis 95 % der weltweiten Ölreserven kontrollieren. 
Dann gab es noch andere Unternehmen, die für die Landwirtschaft zuständig waren, wie Monsanto 
und Dole. Das sind die grossen Konzerne. Dann gibt es natürlich noch die Pharmaindustrie, die eben-
falls zu den Grosskonzernen gehört, wie Pfizer, Moderna usw.. 

Die Nachricht, dass die Wurzeln weg sind, hat eine Dampfwalze 
ausgelöst 

In den letzten 48 Stunden fing es an zu dampfen, weil wir endlich von den Wurzeln des 

Baumes, die für uns ein Problem darstellen, zu den Ästen und Blättern durchgedrungen 

sind und somit dies in den letzten 24 bis 48 Stunden Probleme verursacht hat. 

Interpole hat jetzt eine Untersuchung eingeleitet, um herauszufinden, warum es weltweit ein Problem 
mit dem Fortbestand der Regierung gibt. Das FBI hat auch hier in den Vereinigten Staaten eine Unter-
suchung über den Fortbestand der Regierung oder die Störung des Fortbestands der Regierung in 
den Vereinigten Staaten eingeleitet. 

Das FBI hat folgende Ermittlungen eingeleitet 
Betrug gegen die Regierung der Vereinigten Staaten. Das sind die Mitglieder des SSP (Secret Space 
Program), die immer wieder gesagt haben: «Warte, warte bis zu einem Tag, der auf «x» endet». Sie 
wurden auf Video aufgenommen, als sie das Finanzministerium betreten haben und/oder auf einer 
Aufnahme, auf der sie das Finanzministerium anrufen und ihnen sagen, dass sie ihre Arbeit nicht machen 
sollen, was eine Störung der Regierungsgeschäfte darstellt, was Abschnitt 17 52-A-2 der Bundesregierung 
entspricht. 

Ausserdem führen sie eine Untersuchung nach Paragraf 1505 ein und behindern damit die Arbeit des 
Kongresses. Der Kongress ist nicht in der Lage, neue Gesetze in Kraft zu setzen und sie in der Halle der 
Aufzeichnungen im Nationalarchiv ratifizieren zu lassen. Das wird ihnen jetzt bewusst. Sie waren auch 
nicht in der Lage, neue Politiker in irgendeinem Land der Welt als offizielles Staatsoberhaupt zu ratifi-
zieren. Sie kommen jetzt zu der Schlussfolgerung, dass die Leute, die sie dafür gesucht haben, nicht 
die richtigen sind. 
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Ausserdem ermittelt das FBI derzeit gegen die Banken wegen der Einreichung betrügerischer Zahlen 
bei der SEC. Gegen sie wird ermittelt, weil sie versucht haben, mit gefälschten Zahlen betrügerischen 
Konkurs anzumelden und die Bundesregierung vor Gericht zu überführen. 

Ausserdem laufen weltweit Ermittlungen gegen Steuerbehörden, die von Interpole und auch in den 
USA vom FBI geleitet werden, weil 80 % der Bundessteuern in betrügerischer Absicht an eine dritte 
Stelle übertragen wurden. Das ist wirklich passiert. Ist das der Rothschild-Transfer, ist es das, worauf es 
ankommt? Oh ja, das ist die Frage, die die Interpole-Leute, die ermitteln, haben.  

Wussten sie wirklich nicht, dass diese Dinge passieren? Ist das eine neue Information für sie oder sind sie 
es einfach nur leid, dass alles beim Alten bleibt und sie endlich etwas unternehmen? 

Ich würde sagen, dass es zum Teil beides ist. Ein Teil davon sind neue Informationen. Viele der Behörden 
waren sich bewusst, dass es eine höhere Macht in dieser Welt gibt, aber jetzt suchen sie nach der 
«wahren Autorität». Bis gestern Nachmittag haben sie folgendes herausgefunden: 

✦ Es ist nicht die SSP, die Secret Space Force, die 15 Militärs, über die wir die ganze Zeit reden,  
oder die SEC. 

✦ Es ist nicht der Orden der Schwarzen Sonne, nicht der Schwarze Papst und nicht der Vatikan. 

✦ Es ist nicht die Rothschild-Familie und auch nicht die chinesische Familie in China. 

Es ist keine dieser Personen, denn wenn es so wäre, würden die folgenden Dinge nicht passieren: 

Wären sie es gewesen, die die Kontrolle über die Sicherheiten hatten, hätten sie es verhindern können, 
aber sie können es nicht. Seitdem, und vor allem seit heute Morgen, verschwinden alle Anleihen, die 
digital oder auf andere Weise gegen die Sicherheiten, also gegen euch als Bürgerinnen und Bürger eurer 
jeweiligen Länder, erschaffen wurden, in rasantem Tempo aus dem Finanzsystem, einschliesslich, aber 
nicht beschränkt auf Staatsanleihen. Denkt daran, dass es sich dabei um Vermögenswerte der Banken 
und der Fed sowie um Vermögenswerte eurer jeweiligen Zentralbanken, Finanzministerien und Regie-
rungen handelt. 

Beispiel aus der Unternehmenswelt | Swift 
Swift ist ein internationales Überweisungssystem. In der Welt der Technologie ist Swift ein verbessertes 
E-Mail-System, mehr war es nie. Wenn du also in Deutschland sitzt und eine E-Mail an mich in Amerika 
schickst, wie lange dauert es dann normalerweise, bis sie dich erreicht? Wie der Name schon sagt, sollte 
es fast sofort gehen ‒ eine E-Mail von einer Partei zur anderen. Wenn du jedoch schon einmal eine 
internationale Überweisung getätigt hast, weisst du wahrscheinlich, dass es je nach Land 24 Stunden, 
48 Stunden, eine Woche oder zwei Wochen dauern kann, bis du eine Swift-Überweisung erhältst, 
manchmal sogar noch länger. Das Gleiche gilt für Überweisungen, IBAN-Überweisungen, ACH-Über-
weisungen und all die anderen Arten von Überweisungen, die wir auf der ganzen Welt in verschiedenen 
Systemen tätigen, darunter Union Pay in China, das CIPS-System, das russische Zahlungssystem und 
so weiter. 

Warum wurden diese Überweisungen nicht sofort ausgeführt? 

Swift ist ein Unternehmen im Besitz der Rothschilds und wurde heute Morgen bezüglich eines 
enormen Margin Calls in Anspruch genommen, weil ihre Kreditlinie weggefallen ist, was auch bei allen 
anderen Überweisungssystemen der Fall ist. Als wir noch die Sicherheiten für ihr Finanzsystem waren, 
haben sie das Geld, das sich in Swift befand, für den Handel verwendet, d.h. sie hatten ein Margin-Konto, 
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das auf sie ausgestellt war, und zwar für alle Gelder, die sich in Swift befanden. Sie handelten mit diesen 
Geldern, während sie im Transit waren. Nun, da sie nicht mehr über die Menschen und die Energie 
der Menschen, auch bekannt als Geld, verfügen, ist dieses Margin-Konto leider weg. Wenn ich dir 
sage, dass die Blätter des Baumes fallen, dann fallen sie auch schnell. 

Beispiel Unternehmenswelt | MERS 
Die Funktion von MERS hat derzeit keinen Wert, weil sie nicht das Recht haben, deinen Kredit sozusa-
gen zu hebeln, denn wir befinden uns nicht mehr in einem Schuldensystem. MERS ist ein System hier 
in den Vereinigten Staaten, das eigentlich ein weltweites System ist. Es handelt sich dabei um einen 
elektronischen Hypothekenaufzeichnungsdienst, der es ihnen ermöglicht, Derivate auf deine Hypothek 
zu emittieren, auch Collateralized Mortgage Obligations. Es ist wichtig, das zu verstehen, denn das 
wird sich letztendlich auf dich, den Verbraucher, auswirken. 

Beispiel aus der Unternehmenswelt | CDOS, CDLs, CDSs 
Auch in der Geschäftswelt gibt es CDOS, CDLs und CDSs, die im Grunde genommen dasselbe sind wie 
in der Geschäftswelt, nämlich gewerbliche Schuldverschreibungen und solche Dinge. Dies wird auch 
erhebliche Auswirkungen auf den Markt für Unternehmensanleihen, den Aktienmarkt und viele andere 
Bereiche der Welt haben, und deshalb habe ich diese Nachricht per Telegramm verschickt. Er könnte 
also zusammenbrechen. Das könnte es. Aber ich werde dir am Ende dieser Sendung einen Hinweis 
darauf geben, wohin wir uns bewegen werden. 

Das Finanzministerium hat heute Beschwerde eingelegt 
Ausserdem hat das Finanzministerium heute Beschwerde beim FBI eingereicht, weil dort immer 
wieder Leute auftauchen, die den Mitarbeitern des Finanzministeriums körperlichen Schaden zufügen. 
Sie wollen von diesen Leuten nichts mehr hören. Sie haben mit zahlreichen verschiedenen Leuten zu 
tun gehabt: mit dem SSP jetzt, mit Langley 5, mit verschiedenen Generälen in der Vergangenheit, mit 
Leuten vom Militär, und wer auch immer es im Moment irgendwo ist, nun, sie sind nicht willkommen, 
sie können keine Geschäfte mit ihren Befehlen des Wartens machen. 

Regierungsangestellte auf der ganzen Welt beginnen, für sich selbst einzustehen 
Wir befinden uns in einer Situation, in der Staatsbedienstete langsam das Gefühl haben, dass sie das 
Recht haben, für sich selbst einzustehen, während sie früher das Gefühl hatten, nicht in der Lage zu 
sein. Das ist jetzt eine weltweite Situation.  

Die Regierungen auf der ganzen Welt in den verschiedenen öffentlichen Systemen 
sind keine schlechten Menschen, sie haben nur ein schlechtes Management und 
eine schlechte Führung und ein falsches Management und eine falsche Führung, 
zumindest in den letzten Jahren. 

Aus dem Republican Caucus hört man, dass sie bereits eine Klage gegen den derzeitigen Sprecher des 
Repräsentantenhauses, Mike Johnson, eingereicht haben. Der Grund dafür ist, dass sie wissen, dass er 
einer dritten Stelle (Umbrella Military Corporation) Bericht erstattet und dass er es versäumt hat, neue 
republikanische Senatoren in der Halle der Aufzeichnungen und damit in den Nationalarchiven bestätigen 
zu lassen. Ihm wird vorgeworfen, die Regierung zu behindern, damit sie ihre Arbeit machen kann. 
Ausserdem beeinträchtigt er den Fortbestand der Regierung. Das ist zum Teil wahr, weil niemand die 
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wirkliche Autorität in Bezug auf das Finanzsystem erreicht hat, die es in Ordnung bringen kann, oder 
die Partei, die die Halle der Aufzeichnungen kontrolliert, die für die Ratifizierung verantwortlich ist, 
weil es immer eine dritte Person in der Mitte gibt, die behauptet, sie sei es und das ist falsch. 

   
 Es war ein Wirbelsturm von erschütterndem Ausmass, der gestern Nachmittag mit mehreren   
 Pannen weltweit begann, und was wir jetzt sehen, ist nur die Spitze des Eisbergs, und es wird   
 noch schlimmer werden und an die Öffentlichkeit gelangen.  

Zwischenlösungen für dieses potenzielle Marktversagen 

Die Menschen fragen nach Marktversagen, sie fragen nach ihren persönlichen Ersparnissen und Renten-
fonds und solchen Dingen, insbesondere diejenigen, die sich auf eine staatliche Rente beziehen, seien 
es Veteranen auf der ganzen Welt oder Lehrer/innen, jeder, der in irgendeiner Form eine Rente bezieht. 
Da das Bankensystem und das Finanzsystem derzeit keine Sicherheiten haben, sind die Algorithmen über 
Nacht von einem schuldenbasierten System zu einem vermögensgestützten System übergegangen. 

Was bedeutet der Wechsel von einem schuldenbasierten zu einem vermögensgestützten 
System für dich persönlich? 
Wir haben eine Zusammenstellung von Metallen als Vermögenswert gewählt, d.h. im Grunde jedes 
bisschen Gold auf diesem Planeten, Silber, Diamanten, was auch immer, und es gibt auch einige andere 
Mineralien wie Rhodium und andere Hyper-Energie-Leiter, die in diesem Mix enthalten sind. Wir haben 
sie nicht nur nach den einzelnen Währungen aufgeteilt (also nach dem Ort auf der Welt, an dem diese 
Währung benötigt wird), sondern auch nach den mehr als 8 Milliarden Menschen, die auf der Erde 
leben, also seid ihr technisch gesehen die Nutzniesser davon. 

Das bedeutet, dass du als Nutzniesser von allem, was von diesen Metallen  
ausgegeben wird, deinen Anteil bekommst.  

Das bedeutet, dass die Energie direkt von der Quelle in dein menschliches Wesen fliesst, ohne Einmi-
schung einer dritten Instanz, eines dritten Bewusstseins, einer dritten Partei, wie auch immer, die Famili-
en sind anders, die Gnostiker sind anders, denn auch das ist in den letzten Tagen zur Sprache gekom-
men. Das bedeutet, dass du nicht nur Energie direkt in deinen Menschen einspeisen, sondern auch 
direkt Geld erhalten kannst. Auch das ist sehr wichtig, denn Geld ist Energie. 

Wie der alte Weg funktionierte 
Ich möchte den alten Weg erklären, weil die Leute das verwirren wird. Früher hatten die Banken ei-
nen Algorithmus oder Regeln für das Finanzsystem, die eine gewisse Hebelwirkung gegen einen 
Vermögenswert wie Gold, Diamanten oder Silber zuliessen. Das Finanzministerium durfte zum Beispiel 
50 zu 1, die Banken 25 zu 1 und du als Verbraucher (wenn es in deinem Land legal ist, Gold zu besitzen) 
80 bis 85 % des Goldwertes selbst. So hat es in einem Kreditsystem funktioniert. 
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 Das neue System erkennt jedoch die Tatsache an, dass Gold ein Energieproduzent im Überfluss   
 ist. Das ist vernünftig, weil wir uns immer noch an die Gesetze von Angebot und Nachfrage   
 halten müssen und weil die Regeln des Naturgesetzes lauten: Nimm, was du brauchst, und   
 verlass den Rest.  

Was also deinen Anteil an Gold angeht. Du kannst nur 100 % Energie haben, du kannst deinen Tank an 
der Zapfsäule sozusagen nur mit 100 % füllen, du kannst ihn nur zu 100 % füllen, du kannst ihn nicht 
zu 150% füllen und das war's.  

Die Mentalität, der wir zum Opfer gefallen sind, war der Mangel, der Mangel war ein 
Bewusstsein, und wir müssen als Menschen lernen, das zu nehmen, was wir brauchen, 

und den Rest zu verlassen, weil er nicht notwendig ist.  

Aber wenn ich bis hinunter zu deinem Konto gehe und dein Bankkonto als solches registriere, 
und dann gibt es noch die Nicht-Bankkunden, für die es ebenfalls einen Bereich gibt, und ich 
registriere dein Bankkonto sozusagen als den direkten Nutzniesser von Gold ‒ da Gold ein Hy-
perleiter dieser Quellenenergie ist, die tatsächlich als Energie beginnt und sich dann durch die Exi-
stenzebenen bewegt und zu einem physischen Gegenstand auf deinem Konto wird ‒, weise ich 
es all diesen Personen zu.  

Wir haben also nicht das «Bankensystem» unterstützt, sondern das «Geldsystem des Volkes», 
das wir nutzen, ohne der Bank einen Vermögenswert zu geben, ohne den Regierungen einen 
Vermögenswert zu geben und ohne der Federal Reserve einen Vermögenswert zu geben.  

Sie sind nicht mehr die Verwalter deines Geldes. Ergibt das Sinn? 

Eine Intervention des Büros des Währungskurators (alias Kim) wird das System in der 
Zwischenzeit im Gleichgewicht halten 
Es gibt nicht viele Menschen, die wissen, was ich sage und was vor sich geht, also muss das Büro des 
Währungskurators, also ich, ein wenig eingreifen, um sicherzustellen, dass das System im Gleichge-
wicht bleibt und wir nicht implodieren und die Menschen nicht mehr arbeiten wollen, selbst wenn es in 
einem neuen Bereich ist, der ihnen Spass macht, indem was sie gerne tun. Diese Intervention wird also 
so lange nötig sein, bis wir uns von unterdrückerischen Unternehmensstrukturen lösen und weltweit 
zu einer Art freier Marktwirtschaft übergehen können. Das wird ein bisschen dauern, ein paar Jahre, 
und das ist ein Teil der Aufgabe von CARE.  

Es soll allen vermitteln, dass es sich um eine freie Wirtschaftsstruktur mit Sicherheit 
handelt, denn wir brauchen immer noch Sicherheit. Das ist also die Absicht, bevor das 
Bankensystem zusammenbricht, damit die Währungen nicht zusammenbrechen, denn 
die Währungen gehören dem «Office of the Currency of the Curator».  

Das ist verwirrend für die Leute, aber es gehörte schon immer der Person, die vor mir auf dem Stuhl sass. 

Beim Übergang von den dunklen zu den hellen Zeitaltern hätten Marduk, Enki und Enlil das Amt nicht 
übernehmen dürfen, es muss jemand sein, der über diese besondere Menge an Essenz und diese ko-krea-
tive Verbindung verfügt, und ihr alle werdet bald dieselbe Wiederherstellung erhalten.  
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Im Moment wird es noch bewacht, so wie Menschen manchmal einen Wächter haben, ob das nun 
deine Eltern sind oder ein anderer gesetzlicher Vormund, der sich um dich kümmert, bis wir die Fähigkeit 
haben, in einer Welt voller souveräner Wesen zu leben. Wir lernen und wachsen als Volk, als Menschheit, 
aber es ist unsere Aufgabe, diese Menschen zu erziehen und ihnen einen neuen Weg zu zeigen. Deshalb 
ist das «Center for Amity and Restoration of Earth» (CARE) so wichtig und ich ermutige Menschen und 
Gruppen dazu, sich zusammenzusetzen und herauszufinden, wie wir als einzelne Gruppen und ge-
meinsam als Team vorankommen wollen. Es geht um individuelle Entscheidungen, individuelle Ideen, 
und diese Ideen müssen, nachdem sie kollektiv oder individuell formuliert wurden, auch umgesetzt 
werden. Wir müssen uns darauf besinnen, dass es nicht um «wir gegen dich» oder «du gegen uns» 
geht, sondern um «wir» und dass niemand diesen Planeten in absehbarer Zeit verlassen wird, sondern 
wir alle zusammen. Wir müssen die Ärmel hochkrempeln und der Welt sozusagen das Singen beibringen, 
um es mal so auszudrücken. 

Wir bekommen also alle einen Teil dieses Goldes, der wertvollen Mineralien, und dann wird es in Geld 
umgewandelt und kommt auf unser Konto. 

Die Frage von Sunny: Geschieht das automatisch? Ist das ein Prozess der Quelle oder des Alpha Harmonic 
Genesis Systems, oder gibt jemand die Gelder in Bezug auf bestimmte Dinge frei, weil du gesagt hast, du 
müsstest bestimmte Dinge überwachen. Passiert das automatisch? Du wachst auf und es ist Geld da, 
und dann wird es vielleicht noch mehr? Wie funktioniert das? 

Zunächst einmal haben wir ein Geldsystem, das es erst seit etwa 500 Jahren gibt, und in der Welt deiner 
Seele und in der Welt der Quelle ist das nur eine Sekunde, eine Nano- oder sogar eine Zeptosekunde; 
also eine sehr kurze Zeitspanne. Wir versuchen also, einen Zwischenalgorithmus zu entwickeln, der 
die Tatsache anerkennt, dass du ein Nutzniesser der Energie bist, die Gold produziert, denn du 
brauchst nicht viel. 

Die Ägypter assen monatomare Goldkuchen 
Wenn du in der Geschichte zurückgehst, findest du eine Stelle, an der die Ägypter monatomare Gold-
kuchen assen, um die Energie der Quelle in ihren Körper zu leiten. Es ist nicht notwendig, es zu essen, 
aber in der physischen Welt verändert es deine Molekularstruktur, zumindest war das früher so, bevor 
wir zum Fiat-Währungssystem übergingen und die Energie abgeschöpft wurde, bevor sie überhaupt 
zu dir gelangte. Du kannst also monatomares Gold haben, und das ist toll, und du kannst dich um ein 
halbes Stück verbessern, aber das ist nicht mehr so wichtig wie früher. 

Gold in der Welt der Elektronik 
Schauen wir uns nun die Welt der Elektronik an. Gold wird häufig bei der Herstellung von Elektronik 
verwendet, weil es der beste Energieleiter ist. In Privathaushalten verwenden wir oft Kupfer, das zwar 
ausreichend ist um Energie zu leiten, aber es ist nicht der beste Leiter. In der Vergangenheit konnte 
Gold die ultimative Dunkle Energie, die ultimative Lichtenergie und eine Menge verschiedener Dinge 
dazwischen leiten. 

Gold in der Welt der Computer 
In der Welt der Computer kann Gold auch als Hyperleiter für die Quelle der Energie verwendet werden, 
mit der eure Computersysteme hauptsächlich betrieben werden. Denke daran, dass wir nicht mehr 
die 21 % im Hintergrund sind, wie in den 90er Jahren. Wenn ich das jetzt als Hyperleiter einsetze und 
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auf das Bankkonto jedes Einzelnen registriere, kann nichts verhindern, dass diese Energie auf dein 
Konto gezogen wird, so wie es die alten Ägypter in ihrem Körper gemacht haben. Ergibt das einen 
Sinn? Es ist einfach eine ganz andere Art, Dinge zu tun. 

Sunnys Frage: Heisst das, dass Menschen, die mehr Quellenenergie haben, aufgrund der Leitfähigkeit 
mehr Geld haben oder bekommen alle gleich viel? 

Nein, es bedeutet, dass wir in der Lage sein sollten, sobald dies abgeschlossen ist, und das habe ich 
noch nicht getan, weil ich die Ergebnisse der Treffen abwarten wollte. Aber es sieht nicht so aus, als 
ob irgendjemand schnell vorankommt und es gibt im Moment nur eine Lösung, um das Banken- oder 
Geldsystem zu reparieren, und das scheint dieser Übergangsalgorithmus zu sein. Am Ende des Tages 
wird das System wahrscheinlich auf das andere System mit den Goldadern und allem, was bereits im 
Global Repository gelagert wurde, umgestellt werden. Es wird sich seinen Weg in die anderen Ebenen 
bahnen, bis dorthin, wo du dich gerade befindest, denn ich sehe darin die einzige Lösung zur Rettung 
des Geldsystems, also der Währungen und dieser Art von Dingen. 

Was bedeutet das für dich als Individuum? 
Das bedeutet, dass deine Person darauf ausgelegt ist, die Energie der Quelle aufzunehmen, aber du 
kannst nur zu 100 % richtig sein. Zu 100 % zu sein bedeutet, dass du noch mehr Energie für deine 
Pflanzen, die Menschen und die Tiere um dich herum erzeugen kannst. Und du bist darin geschickter, 
weil du das schon eine Weile beobachtet hast. Verstehen andere Menschen eigentlich das Prinzip: 
Nimm dir, was du brauchst, und lass den Rest liegen? 

Naturgesetz | Nimm, was du brauchst, und verlass den Rest 

Wir sind keine Energiehortungsmaschinen. Du hortest sie, wenn du andere daran hinderst, sie zu be-
kommen. Bezahlst du zum Beispiel deine Angestellten nicht bezüglich eines neuen Geschäfts, eines 
Projekts oder was auch immer du unter CARE planst und vorbereitest, als Beispiel. Sagst du: «Okay, ich 
nehme mir, was ich brauche, und lasse den Rest liegen». Mit anderen Worten: Du nimmst dir, was du 
brauchst, und verteilst diese Energie an alle, die mit dir zusammenarbeiten. Du gibst ihnen Energie 
und nimmst nicht ihre Energie für einen Lohn. Ergibt das ein bisschen Sinn? Du gibst sie deinen Kindern, 
du gibst sie deiner Familie, sei es in Form von Gütern und Dienstleistungen oder in Form eines Zuschusses 
für deine Kinder, ihre Ausbildung oder was auch immer, du bist dafür verantwortlich, für diejenigen zu 
sorgen, die im Moment nicht für sich selbst sorgen können. 

   
 Aber wenn du gegen die Regeln des Gebers aller Energie und des Gebers allen Lebens verstösst   
 und anfängst, sie zu horten, wird das nicht gut für dich ausgehen. Du könntest im Grunde   
 genommen abgeschnitten werden, wenn du das tust, oder das Geld würde nicht mehr   
 kommen. Das stimmt, denn es fliesst nicht, die Energie fliesst nicht und das würde   
 automatisch durch das System geschehen. Das macht nicht ein Mensch, das macht die Quelle   
 selbst, du bist nur ein Mitschöpfer, ich selbst auch, ich bin nur ein Mitschöpfer.  
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Einem Mitschöpfer ist es nur erlaubt, gemeinsam mit der Quelle aller Schöpfung zu erschaffen, alleine 
geht es nicht, und das Naturgesetz der Dinge lautet: «Nimm dir, was du brauchst, und verlasse den Rest». 
So ist es auch bei mir, als Wächter kann ich verteilen und im Moment habe ich eine gewisse Verant-
wortung, dafür zu sorgen, dass wir nicht alle irgendwie verrückt werden und uns gegenseitig Schaden 
zufügen, denn die meisten Menschen auf der Welt verstehen nicht, was ich mit «Nimm, was du 
brauchst, und verlasse den Rest» meine.  
Wir sind alle reich; du weisst, dass wir auf so viele Arten reich sind. Hier sind ein paar Gedanken, die mir 
zu diesem Thema durch den Kopf gehen, um es für dich ins rechte Licht zu rücken. Wie viel bekommst 
du von deinen Kindern? Sunny antwortete: «Oh mein Gott, so viel, dass ich gar nicht weiss, wie ich das 
beziffern soll. Was ist mit deinen Haustieren? Deine Freunde, deine Familie. Du weisst, dass wir uns mit 
diesen Menschen umgeben, weil wir ihnen etwas geben und sie uns etwas geben. Es muss nicht un-
bedingt Geld sein, manchmal reicht es, wenn wir uns austauschen und ein Gespräch führen. Es tut 
gut, das Lächeln auf dem Gesicht eines Kindes zu sehen, wenn ich ihm einen Rat gebe, oder auf dem 
Gesicht meines Hundes, wenn ich mit ihm spazieren gehe. 

   
 Diese Philosophie wird sich auch auf das Finanzsystem und die Art und Weise, wie wir Geld   
 erzeugen, übertragen: Nimm, was du brauchst, und verlass den Rest. Geh sanft und tu nichts   
 Böses – all diese Prinzipien kommen ins Spiel. Es fliesst Geld im Überfluss, in mancher Hinsicht   
 mehr, als wir je zuvor gesehen haben, und auch dafür bist du gewissermassen verantwortlich.   
 Erinnere dich an den Weg, die Liebesenergie, denn das ist es, was die Quelle ist, die Quelle ist   
 Liebesenergie, richtig? Es ist dieses Gefühl, diese Frequenz, die Schwingung der Liebe.  

Horten ist also eine Sache, die nicht funktionieren wird, und die andere Sache, vor der du dich in Acht 
nehmen musst, ist der Versuch, negative Dinge mit positiver Energie zu tun, wie z.B. einen Krieg zu 
erschaffen, das ist einfach nicht mehr möglich. Wie können wir also eine Situation verhindern, denn das 
ist die ganze Sache mit Nesara Gesara. Wenn jeder so viel Geld bekäme, würde dann nicht jeder seinen 
Job kündigen und seine Arbeit nicht mehr machen? Was hat das, damit zu tun, wie funktioniert das? 

Wir können in Bezug auf unsere derzeitige Währungsstruktur nicht auf die Bremse treten, 
wir brauchen eine Zwischenlösung 
Hier fangen wir an, denn als wir uns hier zum Pokerspiel hingesetzt haben, war das Blatt leider schon 
teilweise verteilt. In Bezug auf unsere derzeitige Geldstruktur fahren wir schon seit ein paar hundert 
Jahren mit 110 Meilen pro Stunde die Strasse entlang, also werden wir nicht auf die Bremse treten 
und alle durch die Windschutzscheibe fliegen lassen, denn das würde passieren, wenn wir die Dinge 
falsch angehen. Das heisst, es gäbe keine Kassen, keine Lebensmittel in den Lebensmittelläden und 
keine LKW-Fahrer, die die Lebensmittel ausliefern. 

Aber wir können in einer Situation leben, in der weniger Mangel herrscht, und das ist der Punkt, 
an dem die Einführung von Übergangsprogrammen wie Assurance und Essentials, über die wir 
gesprochen haben, die Kluft für die Menschen überbrückt, die keine Ahnung haben, wer wir sind 
und keine Ahnung haben, was ich dir gerade sage.  

Sie warten immer noch darauf, dass ein Präsident oder eine Präsidentin zurückkommt, um den Tag zu 
retten. Sie haben einfach noch nie etwas Besseres oder etwas anderes in ihrem Leben gehabt. Die 
wichtigste Erkenntnis daraus ist also: Nimm mit, was du brauchst, und lass den Rest liegen.  
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Es gibt keine 200 %ige Vollversorgung, das ist nicht nötig. Gib den Rest, sei es an die Mitarbeiter in 
deinem neuen Unternehmen, an andere in deiner Gemeinde oder an das, was dir am Herzen liegt. Es 
gibt jetzt so viele Möglichkeiten, dass du einen reichlichen Energiefluss hast, um einen Beitrag für die 
Menschheit als Ganzes zu leisten. 

Siehst du die Unterschiede zwischen einem Schuldensystem und einem vermögens-
basierten System, wenn du nicht das Vermögen bist? 
Zunächst dient es als Hyperkonduktor, um sicherzustellen, dass das Gold, also die Energie, sozusagen 
frei auf dein Konto fliesst. Das ist das Wichtigste. Es dient auch dazu, alle Währungen auf der Welt zu 
unterstützen, die leider immer noch dem «Office of the Currency of Curator» unterstehen. Aber wir 
haben das «Key Integrated Monetary System», und solange es richtig programmiert ist ‒ und das ist es 
schon seit langem ‒ wird es die Überwachung auf individueller Basis übernehmen. Und wenn die Regie-
rungen sich für eine nicht-kontinuierliche Regierung entscheiden, wonach es im Moment aussieht, 
dann ist der Plan für die nahe Zukunft, und ich meine die sehr nahe Zukunft, dass alle Währungen, die 
wir derzeit weltweit verwenden, auf individueller Basis vom «Key Integrated Monetary System» unter 
den Befehlen und Anweisungen des «Office of the Curator of Currency», also mir, überwacht werden. 

Angebot und Nachfrage müssen weiterhin berücksichtigt und Inflation verhindert werden 

Aber wie ich schon sagte, gibt es immer noch Dinge, die von der Gesellschaft als Ganzes  

akzeptiert werden, wie Angebot und Nachfrage, Produktion und Nachfrage. Dabei spielen 

auch andere Dinge eine Rolle, zum Beispiel die Schaffung von Arbeitsplätzen.  

Wir müssen diese Standards ändern, um der Tatsache Rechnung zu tragen, dass man mit mehr 
Energie, die man anderen Menschen gibt, belohnt wird. Aber wir müssen auch vorsichtig sein, denn 
unser derzeitiges System wird inflationär reagieren. Das meine ich im Moment folgendermassen. 

Der Preis für Milch mag für eure Milchbauern den Gegenwert von, sagen wir mal, 1 Dollar haben. Aber 
weil sie das neue System nicht verstehen, weil sie nicht Teil dieses UNN/CARE-Netzwerks sind, verstehen 
sie nicht, was passiert, und sie werden glauben, dass jeder im Land jetzt doppelt so viel verdient wie 
vorher, also kann ich den Milchpreis auf 5 Dollar erhöhen. Ehe du dich versiehst, steigt nicht nur dein 
Lohn, sondern auch die Lebenshaltungskosten, bis es jeder irgendwie kapiert hat.  

Denn wenn du die Löhne und Gehälter der Menschen erhöhst, hat das vor allem in den 
von den Kabalen kontrollierten Unternehmen den gleichen und entgegengesetzten 
Effekt, der sich dann auf alle anderen Unternehmen auswirkt.  

Zum Beispiel wird der Kontrolleur von Quarzsand den Preis eines Spiegels in deinem Badezimmer diktieren, 
weil er aus Glas hergestellt ist. Die gesamte Glasproduktion, die Glasflaschen und die Glasbehälter werden 
teurer und damit auch die Preise für Dinge, die aus Glas hergestellt werden, wie zum Beispiel Essiggurken-
Glasbehälter. Verstehst du, wie wir eine Hyperinflation auslösen können, wenn das nicht kontrolliert wird?  

Es geht nur darum, das System zu ändern, wenn sich die Welt verändert, damit wir 
nicht eine Situation erschaffen, in der wir Unmengen von Energie, also Geld, in die 
Welt schicken und die Preise entsprechend steigen. 
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Die Mangelprogrammierung und die Mangelmentalität müssen noch erkannt werden 

Solange die Menschen nicht aus ihrer Mangelprogrammierung und Mangelmentalität heraus-

kommen, und dazu gehört auch die Welt der C-Corporates und die Programme, die in den 

70er Jahren entstanden sind, wie z.B. Lifestyles der Reichen und Berühmten, wo jeder eine  

Yacht haben muss und all diese Programme, weil es wirklich nicht nötig ist, ist es nur Versch-

wendung.  

Wir fangen an, unseren Lebensstandard bezüglich der Art und Weise, wie wir uns auf der Welt bewegen, 
zu verbessern, unser Transportwesen muss sich ändern und das ist die Aufgabe von CARE. Wir verstehen 
die direkte Mentalität und wenn wir die CARE-Mission in einem Satz zusammenfassen sollten, dann 
wäre es: Nimm, was du brauchst, und verlasse den Rest. Alle Geschäftspläne sollten dementsprechend 
fliessen, denn das Geld wird nicht aufhören zu fliessen, solange du nicht aufhörst, es zu geben. Wir 
brauchen jetzt keinen Missbrauch, denn wir lernen und wachsen.  

Wir müssen die Menschen aufklären, damit sie verstehen, wie es jetzt funktioniert! 

Was ist, wenn alles zusammenbricht, alle Märkte? 

Du weisst, dass das nicht mehr relevant ist. Wir arbeiten jetzt einfach mit dem System, und ich versuche, 
bevor es allen bewusst wird, einen Weg zu finden, um einige der schlimmsten Szenarien, die wir gerade 
besprochen haben, zu verhindern. Das alles wird von den Entscheidungen abhängen, die heute in 
diesem Treffen getroffen werden. Bisher steht noch nicht fest, ob die Banken weiterhin mit uns zu-
sammenarbeiten werden. Wenn sie es tun, erhalten sie eine ausreichende und anständige Summe, 
um dir einen Service zu bieten.  

Das bedeutet, dass du in ein Gebäude gehen und immer noch einen Scheck einreichen, Bargeld 
einlösen oder erhalten und Geld von einem Ort zum anderen überweisen kannst. Sie würden zu 
Dienstleistern und würden dafür sehr gut von CARE, von mir, dem «Office of the Currency Curator», 
und nicht von dir, dem Verbraucher, entlohnt werden. Was bedeutet das für die erste Zeit, wenn 
sich das realisieren lässt? 

Wenn sich die Banken entscheiden, mit CARE unter dem neuen System zusammenzu-
arbeiten 
Erstens gibt es keinen Grund, einen Zinssatz zu erheben. Für alles, was du von der Bank abhebst, wird 
eine Servicegebühr erhoben. Wir wären leider nicht in der Lage, ein Hypothekenprogramm abzu-
schaffen. Was soll das heissen, ich bekomme keine Hypothek? Ihr gebt mir einfach Geld? Wo ist hier 
der Haken?  
Es ist eine Sache der Mentalität, aber du wirst immer das Geld haben, um die Hypothek zu bezahlen, 
also ist es okay. Aber wir brauchen eigentlich keine Zinsen mehr, weil es keine Kredite mehr gibt, 
richtig, es gibt nichts mehr zu tun, um zum Omega-System zurückzukehren, das ein Schuldensystem 
war, das so nicht mehr funktioniert. Das Gleiche gilt für Kreditkarten und andere Dinge. Wenn wir mit 
den Banken zusammenarbeiten, können sie viel Geld verdienen, indem sie eine Dienstleistung erbrin-
gen, d.h. diese Zahlungen eintreiben oder Kredite für den Kauf von Gegenständen vergeben. 

Wenn die Banken also mitmachen wollen, können wir sie in einer Übergangsphase, die noch eine 
ganze Weile dauern wird, als Dienstleister einsetzen. Das wird für die Banken eine Umstellung ihres 
Lebensstils bedeuten. Das bedeutet nicht, dass sie kein gutes Geld verdienen werden und so weiter, 
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aber was diese lächerlichen Familien angeht, die sich einmischen, Hintertüren in die Banken einbauen, 
das Geld der Leute stehlen, Geld für Margin-Konten wie Swift und Iban und das FED-Überweisungssys-
tem aufbewahren ‒ all das hört auf, also mach mit oder lass es bleiben. Wie auch immer, wir werden es 
schaffen und wir werden es alleine schaffen, es wird die Verkaufsstellen-Systeme nicht stören. Denkt 
daran, dass auch Handelssysteme dazugehören, also gibt es eine Menge Dinge, für die kleine Unter-
nehmen zahlen, die sie nicht brauchen. Was Konzernriesen wie Google und Apple angeht, bin ich mir 
sicher, dass es in einer Welt der freien Wirtschaft bessere Produkte gibt. Ich bin mir sicher, dass wir andere 
erschaffen können, und ihr könnt entweder mit unserem Programm mitmachen oder es wird nicht 
lange dauern, bis ihr aus dem Weg geräumt seid. Die Ereignisse überschlagen sich, denn die Menschen 
kommen zu der Schlussfolgerung, dass die Welt nicht mehr so funktioniert, wie sie es einmal tat. 

Das wäre nur ein Zwischenschritt und kein Endziel, also keine Panik. Aber in der Zwischenzeit können 
wir solche Schritte machen, wenn die Banken sich entscheiden, im Geschäft zu bleiben, nur nicht so, 
wie sie es jetzt tun. Das würde auch bedeuten, dass sie nicht mehr Teil der Federal Reserve sind. 

Wenn die Federal Reserve beschliesst, mit CARE unter dem neuen System zu arbeiten 

Wenn die Federal Reserve in dieser Welt weiter existieren soll und will, könnte sie in das 

Finanzministerium integriert werden und sich um Dinge wie Regulierungen kümmern und 

sicherstellen, dass alle Banken in Bezug auf die Verbraucher handeln. Natürlich müssten 

sie die Dinge ändern, die reguliert werden, damit das System nicht missbraucht wird, und 

wir brauchen eine andere Ausbildung. 

Bei der Federal Reserve ist kein Kapitalkonto mehr erforderlich und solche Dinge, so dass alles, was sie 
tun, darin besteht, das «Key Integrated Monetary System» zu nutzen, um die Dinge weltweit zu über-
wachen. Es läuft quasi von selbst, aber als Vollstrecker könnte die Fed dafür sorgen, dass die Dinge 
reibungslos ablaufen. Es gibt auch noch eine Menge Buchhaltung und all diese Dinge, die im Zusam-
menhang mit einer Ausgabensteuer erledigt werden müssen. Eine Ausgabensteuer benötigt immer 
noch eine Art Budget, ein Amt für Haushaltsmanagement und all diese Dinge, um die Dinge am Laufen 
zu halten, wenn die Regierung weiterbesteht, und das ist natürlich ihre Entscheidung. Auch wenn wir 
in Zukunft vielleicht keine Einkommenssteuer mehr haben werden, vor allem, weil ich sehe, dass jeder 
nachforscht, wohin die Steuern in der Welt heute fliessen. Und das ist nur über Nacht passiert, also 
werden wir sehen, was geschieht.  

Wir wissen, dass all das auf der Steuerbehörde X/N in Belgien beruht und auf dem, was ich in der 
letzten Sendung erklärt habe. 

Auch heute noch gibt es die Mentalität, dass man, wenn jemand in der Regierung stirbt, einfach jeman-
den findet, der ihm ähnlich sieht und ungefähr die gleiche Grösse hat. Das ist es, was ich heute Morgen 
gehört habe. Es gab sogar eine Warnung, keine Informationen darüber herauszugeben, wer diese Leute 
sind, denn es gibt noch andere, die ebenfalls verschwunden sind. Wenn das heute eure grösste Sorge 
ist, dann solltet ihr euch mal mit euch selbst beschäftigen, denn ihr könnt so viel auf dem Pony herum-
tanzen, wie ihr wollt, aber wenn niemand mehr zum Zirkus kommt, habt ihr ein Problem. 

Ich sehe also keinen Crash der Währungen, um deine Frage zu beantworten, der dieses Problem im 
Detail lösen würde. 

PJZ 

Verfasser: PJZ von justempowerme.com  –  Übersetzung ins deutsche von aquaryon 
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Ähnliche Beiträge | Basierend auf Kim's UNN-Lageberichten 
Unter diesem Link findest du die gesamte Liste, kategorisiert von der neuesten bis zur ältesten am Ende dieses 
Beitrags: Wer ist Kimberly Ann Goguen, auch bekannt als «Kim Possible»? | Just Empower Me & Siehe auch Fragen 
& Antworten | Glossar | Just Empower Me 

Hat dir dieser Beitrag gefallen? 

Spende Pamela J. Zeller einen Kaffee. 

OFFIZIELLE UNN TELEGRAM CHATS  (Im Besitz von Kim Goguen) 

⭐  UNITED NETWORK (CARE-Ankündigungen) 🆕  

Dieser Kanal hat den offiziellen CARE-Kanal ersetzt. Hier kannst du Beiträge von Kim Goguen und dem 
Team kommentieren. 

⭐  UNITED NETWORK NEWS CHANNEL (SAME) 

Willkommen zum United Network News Channel hier auf Telegram. Auf diesem Kanal findest du alle 
offiziellen UNN-Meldungen, wie z.B. Eilmeldungen, Nachrichten-Updates, Field Messenger-Berichte, 
neu veröffentlichte Episoden von UNN-Shows und wichtige Informationen vom Ground Command.  

⭐  UNN FIELD MESsENGERS (CARE) 🆕  

Offizieller UNN Field Messenger Chat zur Inspiration und Erstellung von Berichten aus deiner  
lokalen Gemeinde! 

⭐  CENTER FOR HEALTH AND WELLNESs OF EARTH 🆕  

Das CHWE ist der neu ratifizierte Ersatz für das GHWC! Mach mit bei uns und erfahre alles über  
Gesundheit und Wellness, Tipps, Ideen und Updates bezüglich all unserer Programme weltweit! 

Die OFFIZIELLE CARE-Telegrammliste wird bei Bedarf aktualisiert 
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 Wichtige Links: United Network News 
  https://news.unitednetwork.earth/ 
  https://t.me/unitednetworkglobalnews 

  C.A.R.E.  United CARE Announcements 
  https://t.me/CAREAnnouncementsUNN 

  G.H.W.C  Global Health and Wellness Consortium 
  https://ghwc.global/ 

Per Anhalter zum Himmelfahrtstag 

Herzlich willkommen! Mit meinem Blog möchte ich Menschen unterstützen, die sich schon lange 
auf dem Weg des Grossen Erwachens befinden. Wir sind es besonders leid, die Schläfer zu beob-
achten, die scheinbar nie aufwachen werden. Es ist schmerzhaft, aber wir sind auf dem Weg 
dorthin! Wir haben schon vor Jahren eine kritische Masse im kollektiven Bewusstsein erreicht, 
sonst würde der Scheinwerfer nicht so hell auf die Korruption, den Verrat und die Verbrechen 
gegen die Menschheit, insbesondere gegen die Kinder, leuchten. Mit diesem Publikum im Hinter-
kopf habe ich beschlossen, einige meiner Lieblingsführer zu teilen, die ich auf meinem Weg zum 
Grossen Erwachen gefunden habe. Ich bin unendlich dankbar für das Wissen, die Weisheit und 
die Wahrheit, die sie in die Welt bringen, und ich hoffe, dass auch Sie einen grossen Schatz finden 
werden.    

  Pamela Zeller – JEM 
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HAFTUNGSAUSSCHLUSS 

Ich bin nur ein unabhängiger Blogger und Wahrheitssucher und stehe nicht in Verbindung mit Kim Goguen oder ihrem Team. Wenn 
mein Schreibstil jemanden zu der Annahme verleitet hat, dass ich für Kim spreche, dann möchte ich klarstellen, dass ich mir nur 
Notizen mache, wenn ich ihren Geheimdienstberichten zuhöre und sie zu einem Artikel zusammenstelle. Sie sollten nicht den 
Platz einnehmen, an dem man von Kim selbst hört. Meine Beiträge sind nur Hilfen zu ihren Videos, die IMMER in meinen Beiträ-
gen verlinkt sind. Wenn Sie sie über etwas sprechen gehört haben und Hilfe brauchen, um das Video zu finden, in dem sie ein be-
stimmtes Thema erwähnt, hoffe ich, dass meine Seite Ihnen bei der Suche helfen kann. 

Als ich vor vielen Jahren anfing, von Kim zu lernen, bevor sie United Network News gründete, hatte ich wirklich Schwierigkeiten, Infor-
mationen über sie zu finden. Ich habe gehört, dass andere das Gleiche sagen. Anstatt mich zu beklagen, beschloss ich, etwas zu tun, 
um zu helfen. 

In Anbetracht der ernsten Situation, mit der die Menschheit konfrontiert ist, nämlich dass Psychopathen ihr Bestes tun, um ihren 
ultimativen Plan zu verwirklichen, uns alle zu töten, bin ich der festen Überzeugung, dass die Informationen, die Kim zur Verfügung 
stellt, das, was sie lehrt, und ihre Geheimdienstberichte öffentlicher und leichter zugänglich sein sollten. Das ist eine gute Priorität, 
zumindest in meinem Kopf und noch mehr in meinem Herzen. Lassen Sie mich also ganz offen sein. Ich bin nur ein Mensch, der viel 
von Kim gelernt hat, indem er ihr zugehört hat. Ich bin ein guter Autor, also versuche ich zu helfen, indem ich eine weitere Möglich-
keit biete, diese Informationen zu teilen. Daran hat sich mein moralischer Kompass in diesen schwierigen Zeiten orientiert. 

PJZ  

https://news.unitednetwork.earth/
https://t.me/unitednetworkglobalnews
https://t.me/CAREAnnouncementsUNN
https://ghwc.global/

